


Free/Open Source User Group SGU

Kelompok Pengguna *Free/Open Source Software* atau FOSUG (*Free/Open Source User Group*) telah berdiri di Universitas Swiss German, atau SGU (Swiss-German University). Deklarasi pendirian FOSUG itu dilakukan bersamaan dengan seminar Linux/Free/Open Source Software di kampus SGU – Serpong, 25 Mei 2007. Hadir dalam deklarasi itu Pembantu Rektor SGU, Dekan Fakultas Teknologi Informasi, dan beberapa aktivis Linux dari kalangan dosen, mahasiswa, dan karyawan SGU.

Panitia seminar dan deklarasi itu juga memamerkan *laptop-laptop* Linux yang akan ditawarkan kepada mahasiswa, yang ingin memiliki laptop dengan harga murah. Dua faktor yang membuat *laptop-laptop* itu murah bagi mahasiswa adalah adanya diskon khusus yang diberikan vendor untuk para mahasiswa, dan laptop dibundel dengan Linux beserta software open source yang dibutuhkan mahasiswa untuk perkuliahan dan pekerjaan sehari-hari.

Menurut Budi Setiawan, aktivis Linux yang bekerja di pusat komputer SGU, banyak mahasiswa SGU yang telah memasang Linux di masing-masing *laptop*-nya. “Kami akan memberikan dukungan

teknis kepada mahasiswa pengguna Linux yang mengalami kesulitan dengan Linux di *laptop*-nya,” ujar Budi.

Salah satu dosen SGU yang juga aktivis Linux – Prianggada Indra Tanaya – mengungkapkan bahwa para dosen di SGU juga sudah terbiasa menggunakan Linux. Beberapa riset mahasiswa di jurusan Mekatronika dan Teknik Informatika dibimbing para dosen untuk memanfaatkan Linux, bahkan ada yang membuat *module* kernel Linux. Linux tidak hanya populer di Fakultas Teknologi Informasi SGU. 



Dekan Fakultas TI SGU tanda tangan deklarasi FOSUG.


KPLI Jakarta Goes to Campus

Setelah pergantian pengurus, Kelompok Pengguna Linux Indonesia (KPLI) Jakarta mulai masuk ke kampus-kampus perguruan tinggi di Jakarta dan sekitarnya. Kamis 24 Mei lalu, atas undangan Himpunan Jurusan Teknik Informatika Universitas Persada Indonesia YAI, ketua KPLI Jakarta - Achmad Fachrie – menjadi pembicara seminar Linux IGOS Nusantara untuk Desktop dan Pendidikan di kampus UPI YAI, Jln. Diponegoro, Jakarta Pusat.

Dalam presentasinya, Fachrie mengenalkan distro Linux untuk pendidikan Edubuntu dan KuliX. Fachrie juga mengenalkan aplikasi-aplikasi yang digunakan untuk mengembangkan aplikasi, seperti bahasa pemrograman, editor IDE (*Integrated Development Environment*), *document generator*, *database*, dan *version control* di Linux.

Pada sesi lainnya, Pemred *InfoLinux* – Rusmanto – mendemokan distro IGOS Nusantara, dan mengenalkan aplikasi-aplikasi pendidikan yang telah ditambahkan ke IGOS Nusantara, seperti kalzium, kstars, dan lain-lain. Di hadapan para mahasiswa yang umumnya baru mengenal Linux, Rusmanto menjelaskan konsep keterbukaan yang tidak hanya berlaku pada software,

tapi juga dokumen dan film. Salah satu film yang dikembangkan dengan aplikasi open source Blender – *Elephants Dream* – juga diputar dalam seminar itu.

“Para mahasiswa berharap banyak Linux dan open source masuk ke dunia pendidikan. Oleh karena itu, KPLI Jakarta akan *roadshow* ke kampus-kampus dan sekolah-sekolah. Dunia pendidikan lebih jauh memiliki kesempatan berkembang dan mandiri, dengan menggunakan Linux dan open source software,” kata Fachrie. 



Seminar Linux di Universitas Persada Indonesia YAI.

Daftar KPLI yang Diketahui Saat Ini

Bali

BALINUX

Situs: <http://bali.linux.or.id>

Bandung

KLUB

Situs: <http://bandung.linux.or.id>

Batam

BLUG

Situs: <http://batam.linux.or.id>

Bogor

BULUX

Situs: <http://bogor.linux.or.id>

Gorontalo

GoLA

Situs: <http://gorontalo.linux.or.id>

Jakarta

KPLI Jakarta

Situs: <http://jakarta.linux.or.id>

Madiun

KPLI Madiun

Situs: <http://madiun.linux.or.id>

Makassar

LUGU

Situs: <http://makassar.linux.or.id>

Malang

Maling (MALANG LINUX user Group)

Situs: <http://malang.linux.or.id>

Manado

LUG Manado

Situs: <http://manado.linux.or.id>

Medan

KPLI Medan

Situs: <http://medanlinux.com>

Padang

KPLI Padang

Situs: <http://padang.linux.or.id>

Palembang

MINUX

Situs: <http://palembang.linux.or.id>

Pekanbaru

KPLI Pekanbaru

Situs: <http://pekanbaru.linux.or.id>

Semarang

ATLAS

Situs: <http://jateng.linux.or.id>

Serang

KPLI Serang

Situs: <http://serang.linux.or.id>

Sidoarjo

KPLI Sidoarjo

Situs: <http://sidoarjo.linux.or.id>

Solo

KPLI Solo

Situs: <http://solo.linux.or.id>

Surabaya

KLAS

Situs: <http://surabaya.linux.or.id>

Surabaya

KPLITS

Situs: <http://its-sby.linux.or.id>

Tangerang

KPLI Tangerang

Situs: <http://kpli-tangerang.net>

Yogyakarta

KPLI Yogyakarta

Situs: <http://jogja.linux.or.id>